



Mein Jesus, Barmherzigkeit!
100 Tage Ablass jedesmal.

Jesus! Maria! Josef! Gregorius!

„Ihr alle, die ihr mir so lieb seid, trauert nicht. Ich lasse euch frohe Hoffnung. Ich werde euch wiedersehen“.



B e t e t

für unsern lieben Sohn und Bruder

Peter Jünger

der am 30. Januar 1942 nach kurzer, schwerer Krankheit, durch den Leib des Herrn gestärkt und durch die hl. Oelung im Tode geweiht, in der Blüte seines Lebens gottergeben verschied.

Er war geboren zu Aachen am 8. April 1909 als Sohn der Eheleute Hubert Jünger und Johanna, geb. Wegels. Treu und fleißig in seiner Berufsarbeit, hat er allzeit in mannhafter Treue seinem Herrgott gedient. Persönlich einfach und anspruchslos, war er seiner Mutter ein treusorgender Sohn, seinen Geschwistern ein guter Bruder. Sicherlich wird ihm der Vater im Himmel alle Liebe und Treue vergelten. Seine betrübtete Mutter und seine trauernden Geschwister werden ihn in liebender Erinnerung bewahren. Sie bitten mit den übrigen Anverwandten um den Liebesdienst eines andächtigen „Vater unser“ für ihren lieben Toten.

Er ruhe in Gottes hl. Frieden.